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Elegí esta frase de la diseñadora estadounidense Paula Scher, porque ha sido 

para mí una inspiración constante, su estilo y lo que ha logrado en cuanto a diseño es 

increíble, se dedica a hacer composiciones tipografías y de entre sus hobbies pinta 

mapas, ella fue la primera directora del estudio de diseño llamado Pentagram en Nueva 

York y entre los miles de empresas que han trabajado con ella destacan: Swatch, Tiffany 

& Co., Dell, MasterCard, Netgear, Nike, Citibank o United Airlines.  

Y esta frase en particular va muy de la mano con el tema que quiero investigar, 

una de las problemáticas que me he enfrentado ahora como diseñadora es lidiar con los 

clientes en cuanto a precios y tiempo, porque como ven que puedes resolver algo rápido 

y creen que no genera ningún costo, pero contar con esa habilidad es algo que a mí me 

ha costado años, ya que al principio trabajar digitalmente me resultaba muy complicado. 

Pero antes de hablar extensamente del tema, expondré porque creo que es de suma 

importancia la investigación hoy en día. 

La investigación tiene como principales propósitos informar la acción, recopilar 

evidencia para las teorías y contribuir al desarrollo del conocimiento en cualquier campo 

de estudio, desde la medicina hasta el diseño. Todo que conocemos hoy en día, es 

gracias a todas aquellas personas que de una duda nació una investigación y es una 

herramienta para generar conocimiento y facilitar el aprendizaje, nos ayuda a 

comprender los problemas, aumentar la conciencia y funciona como medio para 

encontrar, evaluar y aprovechar oportunidades. 
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  En lo personal, pienso que la investigación es la base de todo conocimiento, desde 

las cosas más simples lleva un proceso, como cuando somos niños y empezamos a 

explorar, cuando era niña yo no sabía que la plancha quemaba, hasta que un día la toque 

y me queme, desde entonces creas un respaldo de esa experiencia y para la próxima 

sabía que si la tocaba me pasaría lo mismo y así funciona igual la investigación, hay 

quienes no creen pero cuando la experimentan confirman que efectivamente todo tiene 

una base científica, aunque no siempre toda investigación se tiene que llevar al 

experimentos también  se puede adquirir a través de diversos medios, como leer libros, 

ver documentales o programas de investigación, realizar experimentos científicos o 

interactuar con otras personas. 

Entre las funciones principales de la investigación en la sociedad están: mejorar 

la calidad de vida de la humanidad, se refiere en cuanto avances científicos o 

tecnológicos que han aportado en la vida cotidiana, nos ayuda a identificar problemas 

con más facilidad y encontrar una solución para resolverlos. Y claro que la investigación 

ayuda a que la humanidad vaya avanzando y actualizándose, un ejemplo claro es lo que 

estamos viviendo ahora con la vacuna de Covid-19, es un tema que se ha investigado y 

se seguirá investigando toda la vida.  

Y respecto al tema que quiero investigar, retomando lo que mencionaba al 

principio, ahora que estoy en el servicio social note lo que en muchas ocasiones mis 

maestros me decían, de que el trabajo del diseñador está muy poco valorado.  

 Por esa razón me gustaría hacer una investigación mixta, porque teóricamente 

hay muchos artículos que hablan de este tema y a aparte me gustaría hacer un 
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experimento con un grupo de 5 personas, de distintas edades y profesiones, en donde 

tengan que realizar un diseño de un logotipo y una tarjeta de presentación, con las 

herramientas que ellos tengan a la mano, ya sea algún programa o app y comparar los 

resultados con el trabajo de 5 diseñadores y comparar que los resultados no son los 

mismos, si hacen un trabajo casero a que alguien que ha estudiado para eso las realice. 

Con eso quiero demostrar que nuestro trabajo, vale el tiempo que le invertimos y 

que debería ser más valorado y mejor pagado, ya que el argumento que he escuchado 

en muchos clientes es: “Por ese precio, mejor lo hago yo” pero los resultados no serán 

los mismos, por eso nos preparan en cuanto a tipografías, teoría del color y otros 

factores.  Y hoy en día el diseño gráfico, tiene un papel súper importante en la era digital, 

somos comunicadores visuales que, mediante imágenes, vídeos, infografías damos un 

contenido distinto al que se ve en todas partes. 

 

 

   

 


